
石狩教育局！ 

来年度もがんばります！ 
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―1 年、経ちました！― 

       石狩教育局に就職して、１年が経ったフレッシュな職員に、一年  

間の感想を聞いてみました。３人とも、仕事の内容は異なりますが、

それぞれに一生懸命取り組み、立派な職員及び社会人として成長しています。 

  これから長い道職員生活の基盤づくりをしているところです。今後、多くの

人と関わると思いますので、よろしくお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道立学校運営支援室  

管理支援係  主事  巖  翔真  

皆さんに支えられた一年でしたが、少し

ずつスキルアップができました。来年度

は、さらなるスキルアップと新しいメンバ

ーにしっかり伝えたいと思います。  

 

企画総務課  

教職員係  主事  高関優月  

様々なことを学んだ一年でした。最初は分

からなかったことも、しっかりと仕事を覚

えることができました。来年度は、もっと

力を付け、次の後輩にしっかりと伝えたい

と思います。 

道立学校運営支援室  

契約係  主事  中濵  賢  

一から学んだ一年でした。学校とは違

った広い観点で物事を考えることがで

きるようになりました。来年度は、仕事

をしっかりと進める力を付け、周りの人

とコミュニケーションを深めたいです。  


